



Pièces	5 Pièces
Superficie	128 m²
Référence	25081028
Prix	145 000 €

St-Ambroix

Maison à vendre (30500)

Maison ancienne de caractère au cœur du village médiéval de Saint-Ambroix. Beaucoup de charme pour cette maison en pierre idéalement située au centre du village, à proximité immédiate des commodités accessibles à pied. Elle se compose de 3 chambres, d'une salle d'eau, d'un WC, d'une cuisine et d'un salon, ainsi que de nombreuses autres pièces à rénover, offrant un beau potentiel d'aménagement selon vos envies. La maison dispose également de plusieurs terrasses et d'un petit jardin bénéficiant d'un bel ensoleillement. Idéale pour les amoureux de la pierre et de l'authenticité, cette demeure ...

Charming old stone house in the heart of the medieval village of Saint-Ambroix. This stone house, ideally located in the center of the village, is full of character and within easy walking distance of all amenities. It comprises 3 bedrooms, a shower room, a WC, a kitchen, and a living room, as well as several other rooms to renovate, offering excellent potential for customization to suit your needs. The house also features several terraces and a small, sunny garden. Ideal for lovers of stone and authenticity, this property will captivate you with its character and prime location. Some ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

